
MEDITAZIONE 
 

Come avviene in tante parrocchie, anche noi questa sera ci 
troviamo a pregare la Madonna nel mese di maggio, mese 
dedicato a lei, a tutte le mamme…. e in particolare proprio a 
lei, alla Mamma del Cielo. 
Siamo particolarmente grati e onorati di poter pregare il 
Rosario qui, a Ghiaie di Bonate, nel Santuario dedicato a Maria 
Regina della Famiglia. 
Siamo venuti da Lei con il desiderio di pregare intensamente 
la Corona del Rosario. Portiamo nel cuore anzitutto la famiglia 
UMANA, il mondo intero con il suo profondo desiderio di 
giustizia e di PACE.  
Portiamo nel cuore la famiglia della CHIESA. Desideriamo 
pregare tanto per la chiesa perché, sebbene in tempi di 
tempesta e confusione, la barca di Pietro non affondi e porti a 
tutti il messaggio di speranza e salvezza. 
Portiamo nel cuore le nostre famiglie. 
Ciascuno ha nel cuore la propria famiglia, i propri nonni, 
genitori, fratelli, sorelle, figli, nipoti ma anche le famiglie 
allargate che sono le nostre comunità, i nostri veri amici. 
Ci stanno a cuore le famiglie, tanto a cuore.... Per questo 
veniamo dalla nostra Mamma Celeste, Regina della Pace e 
della Famiglia. 
A Lei portiamo la famiglia umana, la chiesa, le nostre famiglie! 
Lei che è stata Madre nella Santa famiglia di Nazareth ci 
insegni ad amare la famiglia, a custodirla e a difenderla dal 
male, a promuoverla nelle iniziative che potremo e riusciremo 
a fare. 
Questo momento di preghiera è stato voluto dall'Ufficio 
Famiglia della nostra Diocesi; è stato concordato con la 



Commissione diocesana della famiglia, con CET 7 e con la 
parrocchia di Ghiaie di Bonate. 
Ringrazio tutti coloro che hanno desiderato questo incontro di 
preghiera e si sono impegnati per organizzarlo. 
Abbiamo sentito dentro di noi il dovere di pregare. Una voce 
dentro di noi ci ha chiesto non solo di impegnarci a preparare 
progetti, incontri, convegni… ma anche di pregare. 
Questa voce che abbiamo sentito dentro di noi ci chiedeva di 
lavorare tanto per le famiglie… di fare tutto, bene e con cura…. 
ma ci chiedeva anche di non dimenticarci di pregare, di 
metterci in ascolto di Dio e della sua Parola, di chiedere il suo 
aiuto, la sua luce, il suo spirito perché sia Lui ad indicarci la via. 
Lui è la via, la verità e la vita. 
Pregare non è tempo perso, ma è entrare in intima comunione 
con Colui che è la nostra via, la verità e la vita. E’ lasciare che 
sia Lui ad agire in noi. 
E’ l'unico modo che abbiamo per rendere fecondo il nostro 
lavoro, per lasciare tracce di bene che resistono al tempo e al 
male. 
Facciamo tutto per il Signore. Anche il nostro lavoro con le 
famiglie e per le famiglie, tutto tragga origine e forza da Gesù 
mediante la preghiera. 
Ci stiamo preparando ad un momento importante per il nostro 
lavoro: il convegno che vivremo sabato sera 8 giugno a 
Bergamo. Ecco…. vorrei che il convegno inizi già qui, questa 
sera, pregando la Cara Madonna. Vorrei che per il convegno 
(come del resto per tutto il nostro lavoro) non ci preoccupassimo 
solo di organizzare, di programmare, di realizzare, ma ci 
preoccupassimo anzitutto di pregare, di ascoltare il Maestro e 
il Signore, di porre in Lui la nostra fiducia e gli esiti del nostro 
operare. Lui è il Signore e il Maestro. 



Carissimi amici tutti, 
Quanto è importante pregare. 
Ce lo ricorda il nostro Santo Padre Francesco dedicando 
questo anno proprio alla preghiera. Il Giubileo sarà l'occasione 
per organizzare, incontrare e andare a Roma. Ma il Papa ci 
ricorda di prepararlo già ora nel nostro cuore proprio 
pregando. Prima ancora del pellegrinaggio a Roma con le 
famiglie, è importante fare il “santo” pellegrinaggio dentro di 
noi, nel profondo del nostro cuore attraverso una buona vita 
di preghiera. 
Ce lo ricorda Il Santo Padre, ma ce lo ricorda anche il nostro 
vescovo Francesco, 
Per ribadire l'importanza della preghiera, la Diocesi ha 
preparato una lettera sulla preghiera. Questa sera, al termine 
del nostro incontro vi verrà donata una copia affinché possiate 
leggerla in un momento di calma e così possiate ancora di più 
innamorarvi della preghiera. Specialmente quella che si fa in 
famiglia. 
Vi raccomando la preghiera in famiglia. 
La preghiera della famiglia per la famiglia è quanto mai 
preziosa e utile….  È un ingrediente fondamentale per riuscire 
a stare in piedi in tutte le difficoltà della vita, per riuscire ad 
attraversare le tempeste della vita. 
“Per stare in piedi, occorre stare in ginocchio” … ci ha detto 
Papa Francesco. 
“Chi impara a credere, impara ad inginocchiarsi” … ci ha detto 
Benedetto XVI. 
Mettiamo in pratica questi insegnamenti….  
Mettiamoli in pratica anzitutto nelle nostre famiglie, nelle 
nostre comunità. 



Mettiamoli in pratica imparando da Lei, Maria Santissima 
Maestra di preghiera, Regina della Famiglia. 
Signore, insegnaci a pregare! 
Maria Santissima, anche tu …. insegnaci l'arte della preghiera 
umile, santa, preziosa e decisiva per la nostra salvezza. 


